

Les Nez Rouges animent la place du Vieux-Gérardmé

C'est quasiment un retour aux sources. Au terme de la tournée itinéraire qui a amené ces derniers jours les jeunes gens sur les routes de France, l'école des Nez Rouges a terminé ce samedi après-midi par une ultime escale à Gérardmer. A quelques kilomètres de sa base déodatienne.

Devant un public bien fourni, assis sur les marches de l'église, les jeunes artistes ont proposé les numéros qui constituent les fondamentaux du cirque : du monocycle, du jonglage, du trapèze et aussi de l'humour et de la musique.

La prestation a été très appréciée par les Gérômois et les touristes.

Il s'agissait d'une initiative de l'association des commerçants, « Gérardmer



La troupe des Nez Rouges a proposé une jolie prestation sur la place du Vieux-Gérardmé. Photo VM/Philippe CUNY

Animation » et du Groupement des hôteliers-restaurateurs qui ont ponctué l'été de multiples animations, intégrées à la pro-

grammation réalisée en partenariat avec la Ville de Gérardmer.

Déjà présents depuis le début de l'été pour des ate-

liers cirque au centre-ville et au bord du lac, « Les Nez Rouges » ont rencontré chaque semaine un vif succès.